



Meridiano Noticias

23 h · 🌐



## VENDAVAL DEJA SIN ENERGÍA ELÉCTRICA A MÁS DE 20 MIL USUARIOS DEL NORTE DEL CAUCA

Comunicado de Prensa  
01 de septiembre de 2020



### VENDAVAL DEJA SIN ENERGÍA ELÉCTRICA A MÁS DE 20 MIL USUARIOS DEL NORTE DEL CAUCA



**Popayán 01 de septiembre.** Fuerte vendaval ocasionó daños en varios tramos de la infraestructura eléctrica de la zona norte del Departamento, dejando fuera de operación a las subestaciones Corinto y Miranda y como consecuencia de este hecho, sin servicio a más de 20 mil usuarios durante aproximadamente 3 horas.

CEO dispuso de manera inmediata los grupos de trabajo necesarios para atender esta emergencia y a pesar de que el fenómeno ambiental se presentó en horas de la tarde y se detuvo llegada la noche, la rápida reacción permitió restablecer el servicio para buena parte de la población afectada en corto tiempo. El personal operativo de CEO, continuo adelantando los correctivos requeridos

durante la noche de ayer para recuperar las estructuras afectadas de 34.5 kV en la línea que interconecta las subestaciones Japio y Corinto y reparar los daños en el circuito Corinto Rural, sector de Montaña sur.

La falta de fluido eléctrico inició desde las 5:17 pm, en zonas rurales y urbanas de los municipios de Corinto y Miranda, a las 8:00 pm se logró recuperar para 9.372 usuarios del municipio de Miranda; y media hora después, a las 8:31 pm, se restableció de forma parcial para 4.391 usuarios del sector urbano de Corinto. Mientras tanto, siguen las acciones operativas para restablecer en el menor tiempo posible, la conexión de los 7.235 usuarios pendientes de Corinto rural y urbano.

CEO ratifica el compromiso con sus usuarios en medio de cualquier eventualidad y trabaja sin tregua para reparar los daños y afectaciones que se presenten.

[www.ceoep.com](http://www.ceoep.com) | Carrera 8 con Calle 1 esquina | Tel: (57-2) 8301000

👍👎 4

1 vez compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



Escribe un comentario...

